

ともだちといっしょにあそぼう!

2024. 12. 1 近江八幡市立北里幼稚園 12月号

TEL/FAX 0748-36-7220



教育目標 「心わくわく みんなが輝く 北里幼稚園」

=じぶんがすき・あそぶのがすき・ともだちがすき=



～元氣と笑顔の合言葉

「早寝・早起き・あさ・し・ど・う」～

<目指す幼児像> きもちをつたえる子ども たがいにみとめあう子ども
さいごまでやりとげる子ども ともにかんがえる子ども

江頭町 高齢者とのふれあい交流

楽しかったね♪ みなさんありがとうございました!!



江頭町高齢者の集いにお声かけいただき、ふれあい交流を楽しみました。民児協の皆さんによる大型絵本の読み聞かせの後は、昔懐かしい手作りめんこの遊び方を教えてもらい大盛り上がりでした!一人一人におみやげをいただきましたので、これからの季節、園でも楽しんでいきたいと思ひます。

また、「やきいもグー・チー・パー」や「トントン肩たたき」などのふれあい遊びでは、手と手を合わせ高齢者の方を身近に感じるほっこりしたひと時となりました。核家族が増えている昨今、いろいろな年代方と交流する経験を大切にしたいです。



PTA 人権推進部による人権啓発劇を開催!! 人に優しくできるって素敵だね♥



今年度は「しあわせのバケツ」のお話ペープサート劇でした。どの人も心に「しあわせのバケツ」を持っています。そのバケツは、人が喜ぶことをするといっぱいになり、逆に嫌がることをすると空になってしまいます。人のしあわせのバケツがいっぱいになることで、自分のしあわせのバケツもいっぱいになるのです。人同士が思いやり、親切にすれば、みんながしあわせになれることを劇を通して学びました。日々の生活の中で、みんなの心の「しあわせのバケツ」がいっぱいになることを願っています。

北里幼稚園のホームページにカラー版を掲載しています。是非ご覧ください